



Gesunde Zähne beginnen im Wald



Hohenthann. Kürzlich besuchte der freundliche Zahnarzt Dr. Kind aus Landshut die Kinder des Waldkindergartens Hohenthann.

Jedes Jahr beginnt im Frühjahr für die Waldmäuse das tägliche Zähneputzen. Damit die Zähne auch richtig sauber werden, hatte der Zahnarzt zusammen mit seiner Helferin einige Tipps zur Zahnpflege im Gepäck. Interessiert folgten die Kinder seinen Worten, durften am Zahnmodell selber putzen und wurden anschließend mit Zahnpflegesets beschenkt.

Zum Schluss durften die Waldmäuse einem Krokodil die Zähne ziehen, wobei man gut aufpassen musste um nicht „gebissen“ zu werden.